

Advantic GmbH

iKISS in Miesbach

[25.06.2002] Der Landkreis Miesbach hat sich für den Einsatz des Content-Management-Systems iKISS der Advantic GmbH entschieden.

Neben Miesbach setzen auch die Landkreise Bamberg und Schwandorf bereits das Content-Management-System iKISS von Advantic ein. Damit profitiert auch der Landkreis Miesbach von dem Angebot, das baynet.de mit dem Behördenwegweiser bayernweit zur Verfügung stellt: Alle dafür vorgesehenen Inhalte der in Bayern mit iKISS arbeitenden Landkreise erscheinen auch in dem Behördenwegweiser auf baynet.de. Umgekehrt können die Landkreise den auf baynet.de zur Verfügung stehenden behördlichen Content per Mausklick in ihrem Bürger-Informationssystem zur Verfügung stellen. Ein gegenseitiger Informations-Austausch ermöglicht die ständige Aktualisierung. Der Landkreis Miesbach will seinen neuen Internet-Auftritt innerhalb von wenigen Wochen realisieren und diesen bereits Ende Juli der Öffentlichkeit präsentieren. Dann werden auf der eigenen Homepage des Landkreises Miesbach lokale Informationen aus dem Gemeindeleben und der Wirtschaft, Adressen, Ansprechpartner und deren Aufgaben dargestellt. Sobald der Landkreis seine lokalen Behördendaten dann in seine neue Web-Seite integriert und mit baynet.de austauscht, erscheinen diese auch im Behördenwegweiser auf baynet.de.

()

Stichwörter: CMS | Portale, Advantic GmbH, iKISS, CMS